
ПРИМЕЧАНИЕ
Чтобы 
изменить 
изображение 
на этом 
слайде, 
выберите 
рисунок и 
удалите его. 
Затем 
нажмите 
значок 
"Рисунки" в 
заполнителе, 
чтобы 
вставить 
изображение.

СУПЕРЛАТИВ

ПРЕВОСХОДНАЯ СТЕПЕНЬ ИМЁН 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ



Основа Суффикс

 

Превосходная 

степень

красив-ый -ейш- красивейший

нов-ый  новейший

на -е-, -к-, -х-

строг-ий

высок-ий

тих-ий

-айш-

 

 

строжайший

высочайший

тишайший

ОБРАЗОВАНИЕ ПРЕВОСХОДНОЙ 
СТЕПЕНИ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ



Особые случаи образования превосходной степени: 

хороший                                                         лучший

плохой                                                             худший

 низкий                                                            низший

маленький                                                       малейший 

большой                                                          величайший



Мужской род Женский род Средний род Множественное число

самый красивый

самый высокий

самый хороший

самый плохой

самая красивая

самая высокая

самая хорошая

самая плохая

самое красивое 

самое высокое

самое хорошее

самое плохое

самые красивые

самые высокие

самые хорошие

самые плохие



Самое высокое здание



Самый дорогой автомобиль



самый

Самый высокий человек
Самый высокий человек и низкий 
, самый маленький  человек в 
мире



Самые хорошие фильмы



Самая быстрая машина



САМЫЙ БОЛЬШОЙ 
КОНТИНЕНТ – 

САМЫЙ МАЛЕНЬКИЙ



САМЫЙ БОЛЬШОЙ ОКЕАН –



№ Город Страна
Население 
ООН 2018

Городская территория

население площадь

1 Токио Япония 37 400 068 38 505 000 8 223

2 Дели Индия 28 514 000 28 125 000 2 240

3 Шанхай Китай 25 582 000 22 125 000 4 015

4 Сан-Паулу Бразилия 21 650 000 20 935 000 3 043

5 Мехико Мексика 21 581 000 20 395 000 2 370

САМЫЙ БОЛЬШОЙ 
ГОРОД





                                                                    



Самое влажное место на материке 
Евразия – Черапунджи, небольшой 
город в индийском штате Мегхалая.





КАКОЕ САМОЕ ХОЛОДНОЕ МЕСТО В МИРЕ?

ТЁПЛЫЙ – WARM
ГОРЯЧИЙ HOT COLD ХОЛОДНЫЙ









21 июля 1983 года на станции "Восток" 
была зарегистрирована самая низкая 
температура воздуха на планете - 
минус 89,2 градуса.



SUPERLATIIVE

▪САМЫЙ  - ОН (M)
▪САМАЯ   - ОНА (F)
▪САМОЕ   - ОНО (N)
▪САМЫЕ  - ОНИ (PL)



         САМОЕ ВЫСОКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ В МИРЕ



Ла-Ринконада, Перу



КУРУШ (ДАГЕСТАН) – САМОЕ ВЫСОКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ В 
РОССИИ



СИЛЬНЕЙШИЕ СПОРТСМЕНЫ 



В ПРИРОДЕ ПОБЕЖДАЕТ СИЛЬНЕЙШИЙ



ИНТЕРЕСНЕЙШАЯ КНИГА



Дорога Юнгас (Боливия) – ОПАСНЕЙШАЯ ДОРОГА



БЕДНЕЙШИЙ                                           БОГАТЕЙШИЙ 

БЕДНЕЙШИЙ РАЙОН БОГАТЕЙШИЙ РАЙОН



ТОНЧАЙШАЯ ТКАНЬ



ПРОЧНЕЙШИЙ МАТЕРИАЛ



ГРАФЕН



ТЯЖЕЛЕЙШАЯ ИНФЕКЦИЯ



КРАСИВЕЙШАЯ ПРИРОДА



▪ МЫ ЖИВЁМ В __ (САМЫЙ ВЫСОКИЙ 

ДОМ), НА ___ (САМАЯ ДЛИННАЯ 

УЛИЦА), ____ВОЗЛЕ (САМЫЙ 

КРАСИВЫЙ ПАРК) 



▪ ОН ЖЕНИЛСЯ НА ___ (САМАЯ 

КРАСИВАЯ ДЕВУШКА В КЛАССЕ)



▪ МЫ КУПИЛИ --- (САМАЯ ДЕШЁВАЯ 

МАШИНА В АВТОСАЛОНЕ)



▪ Я ДАМ ТЕБЕ ____(САМАЯ    

ИНТЕРЕСНАЯ __ КНИГА_)



▪ Я ПОЕДУ В (САМАЯ_ ЭКЗОТИЧЕСКАЯ___ 

СТРАНА__) (САМЫЙ  ЖАРКИЙ 

КОНТИНЕНТ)__



▪ ОНИ ПРИЕХАЛИ ИЗ  (САМЫЙ 

БОЛЬШОЙ ГОРОД МИРА)

▪     



Единственное число  

Мужской 

род

Женский род Средний род Множественное число

Этот дом 

красив.

Этот дом 

высок.

Эта комната 

красива. Эта 

комната 

высока.

Это здание 

красиво. Это 

здание высоко.

Эти дома (комнаты, здания) красивы. 

Эти дома (комнаты, здания) высоки.

КРАТКИЕ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ



Полные прилагательные Краткие прилагательные

Мужской род

 

Женский род

 

Средний род

 

Множественное число

 

красив-ый

интересн-ый

длинн-ый

высок- ий

дорог-ой

красив

интересен

длинен

высок

дорог

красив-а

интересн-а

длинН-а

высок-а

дорог-а

красив-о

интересн-о

длин-о

высок-о

дорог-о

красив-ы

интересн-ы

длинн-ы

высок-и

дорог-и



Образование краткой формы прилагательных

Основа кончается на - я-или на -к-, 

перед которым находится мягкий 

согласный

Основа кончается на - к-, перед -к- 

твѐрдый согласный

Перед конечным согласным основы 

— гласный

Молодой – молод – молода- – молодо 

– молоды;

горячий – горяч - горяча- горячо – 

горячи;

похожий — похож -похожа – похоже 

– похожи;

крепкий – крепок- крепка – крепко 

– крепки

полезный — полезен- полезна – 

полезно – полезны 

горький — горек -горька – горько – 

горьки -горький – горек – горька – 

горьки

 

чистый – чист (-а, -ы); умный – 

умен (-а, -ы)

 

Исключения: полный – полон; 

смешной – смешон



Особые случаи образования краткой формы:

большой – велик, -а, -о, -и;

злой – зол, зла, зло, злы;

маленький – мал, -а, -о- -ы;

чужой – чужд, -а, -о, -ы;

хитрый – хитер, -а, -о, -ы;

светлый – светел, -а, -о, -ы;

острый – остер, -а, -о, -ы



а) Образец: быстрый – быстр, быстра, быстро, быстры



ГЛУПЫЙ       



ГЛУХОЙ 



БЛИЗКИЙ     



ПОБЕДА БЛИЗКА                             ФИНИШ  БЛИЗОК



ДОБРЫЙ      



ГУСТОЙ    ЛЕС                               ВОЛОСЫ 



НЕОБХОДИМЫЙ   



СПАСИБО

ПРЕВОСХОДНАЯ СТЕПЕНЬ И 
КРАТКИЕ ФОРМЫ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ


